
 

Americana, 10 de Setembro de 2019 

H.E. António Guterres 
Secretário Geral 
Nações Unidas 
Nova Iorque, NY 10017 
USA 
 

Caro Sr. Secretário Geral,  

Após um período de muitas mudanças, tanto no contexto externo, como no modelo de 
negócios de nossa empresa, chega o momento de reportarmos os progressos que obtivemos 
como signatários do PACTO GLOBAL DAS NAÇÕES UNIDAS nesse primeiro ano após nossa 
adesão. 

Durante os últimos meses, tivemos a oportunidade de realizar um trabalho inicial de 
estruturação de tudo o que sempre fizemos e valorizamos em relação ao Desenvolvimento 
Sustentável.  

Graças a um alinhamento natural entre os Dez Princípios do PACTO e os valores que sempre 
integraram nossa organização, realizamos com sucesso um trabalho de definição de 
responsabilidades específicas em relação ao tema, pusemos em prática uma estratégia de 
comunicação com o objetivo de disseminar a iniciativa e nosso compromisso em relação a ela 
aos nossos clientes e todos os nossos públicos, definimos prioridades integradas aos Objetivos 
de Desenvolvimento Sustentável, começando com os ODS’s mais próximos aos nossos 
negócios, definimos indicadores e já temos um histórico inicial de seu monitoramento. 

Sabemos que o caminho está ainda em fase inicial, mas já nos conscientizamos que esta 
direção é clara e se sintoniza plenamente como nossa Visão, bem como nos possibilita viver 
cada vez mais nossa missão. 

Assim, temos o prazer e o privilégio de confirmar que o Grupo Vivo Sabor reafirma seu apoio 
aos Dez Princípios do PACTO GLOBAL DAS NAÇÕES UNIDAS sobre os Direitos Humanos, 
Trabalho, Meio Ambiente e Combate à Corrupção. 

Da mesma forma, concentraremos nossos objetivos para ampliar o potencial de contribuição de 
nossa organização com a Agenda 2030. 

Nessa Comunicação de Progresso anual, descrevemos nossas ações para melhorar 
continuamente a integração  do PACTO GLOBAL e seus princípios em nossa estratégia de 
negócios, cultura e operações diárias. Também nos comprometemos a ampliar o 
compartilhamento de tais informações com nossas partes interessadas usando nossos 
principais canais de comunicação. 

 
Atenciosamente, 
 
 
Alexandre Brochi 
        CEO 

 


